

MON LAFERTE
LA GIRA DE NORMA

CULIACÁN · 2 DE MAYO
FORO TECATE / 9:00 PM

PRE-VENTA EXCLUSIVA:

boletamovil.com | 1447 759 5900 | Plaza Tecnología | Plaza mujer | INFO: 1447 326 7739

NOROESTE 45 ANIVERSARIO

\$15 PESOS

VIERNES 1 DE MARZO DE 2019 CULIACÁN, SINALOA AÑO XLVI NO. 16851 \$15.00 NOROESTE.COM

EQUINOCCIO
EL RENACER DE LOS SENTIDOS
CARNAVAL MAZATLÁN 2019



INICIA EL CARNAVAL

Con una gran fiesta musical en la coronación del mazatlenco Roberto Carlos Tirado Sánchez como Rey del Carnaval, inició la máxima fiesta de Mazatlán en su edición 2019; Cristian Loredo y su Grupo Ministro fueron los encargados de iniciar la música y el plato fuerte sería Chuy Lizárraga y su Banda. **Lea mañana en Expresión NOROESTE.COM**

Señalamientos de ex directora del programa

Engañaron a AMLO sobre estancias, dicen

KAREN BRAVO

Engañaron al Presidente Andrés Manuel López Obrador, no hay corrupción en el programa de estancias infantiles, aseguró Clara Torres Armendáriz, ex directora del programa.

“Engañaron al Presidente, no había esos índices de corrupción, sí había irregularidades, la Auditoría Superior de la Federación marcaba sólo 1.8 por ciento de irregularidades”, afirmó.

Torres Armendáriz fungió con directora del programa de estancias infantiles en la Secretaría de Bienestar en este Gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

Según el informe de la ASF sobre el programa, sí detectaron irregularidades en 300 estancias infantiles.

“En un universo de 9 mil 500, pues no es representativo, hay algunas resoluciones por parte de Coneval en el sentido de que las irregularidades no justifican la cancelación del programa”, expuso.

La propuesta del Presidente es que ahora el dinero se otorgue directamente a los padres de familia.

Además solamente recibirán el 50 por ciento de los recursos que antes otorgaba el Gobierno federal a las estancias.

Anteriormente los recursos los dispersaba la Federación a

No hay corrupción en el programa de estancias infantiles, hay irregularidades pero no justifican la cancelación del programa, asegura Clara Torres Armendáriz



Clara Torres Armendáriz desconoce quién presionó para cancelar el programa de estancias infantiles.

las delegaciones y estas últimas las otorgaban a los beneficiarios.

Torres Armendáriz señaló que las irregularidades del programa fueron detectadas en las entidades.

“Se detectó muy claramente que las irregularidades eran en las delegaciones”, comentó.

Las reglas de operación cambiaron con respecto al programa anterior. Ahora los llamados “servidores de la nación” acudirán a los domicilios para levantar el padrón de beneficiarios y entregarán las tarjetas, no inter-

vendrá la delegación informó la ex funcionaria.

“A la hora de quitar a las delegaciones y poner gente de Morena, la gente que le tiene más confianza el Presidente de la República pues se solventaba este problema”, comentó.

Con el cambio de reglas de operación, las estancias tampoco estarán supervisadas por Protección Civil, ni se les dará capacitación a las encargadas por la Secretaría de Bienestar, expresó.

Torres Armendáriz señaló

9 MIL 500
Estancias infantiles

300
Estancias con irregularidades

“Engañaron al Presidente, no había esos índices de corrupción, sí había irregularidades, la Auditoría Superior de la Federación marcaba sólo 1.8 por ciento con irregularidades”.

Clara Torres Armendáriz
Ex directora del programa

que no ha tenido acercamiento con el Presidente para externarle la información sobre el programa y desconoce por parte de qué grupos pudo haber surgido la presión para la cancelación del programa.



QUIEREN SU DESCUENTO

Los culiacanenses abarrotan el Ayuntamiento para el pago del Impuesto Predial en el último día para los descuentos de pronto pago. **Culiacán 1B**

LEA HOY

El declive del sistema de partidos

VLADIMIR RAMÍREZ **7A**



MANDO CIVIL

Aprueban Diputados la Guardia Nacional

NOROESTE / REDACCIÓN

MÉXICO._ Con 463 votos a favor, uno en contra y cero abstenciones, el pleno de la Cámara de Diputados aprobó la minuta de reforma constitucional que le envió el Senado de la República para la creación de la Guardia Nacional y la reforma al Artículo 43 de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal.

El único voto en contra fue de la Diputada sin partido Ana Lucía Riojas Martínez.

Por tratarse de cambios a la Carta Magna, la reforma deberá ser aprobada por al menos 17 Congresos locales, para después ser remitida al titular del Poder Ejecutivo federal, quien deberá promulgarla.

Los legisladores avalaron el dictamen que reforma, adiciona y deroga diversas disposiciones de la Constitución Política. Previamente, los coordinadores de las diversos grupos legislativos anuncia-



La Guardia Nacional sólo tuvo un voto en contra en la Cámara de Diputados.

ron que había consenso para aprobar la minuta de reforma constitucional que recibieron del Senado.

La minuta aprobada en San Lázaro establece que el mando de la Guardia Nacional será civil y no un mando mixto con integrantes de las secretarías de Defensa Nacional y de Marina, como se había votado previamente en San Lázaro.

La reforma aprobada indica que el Presidente de la República podrá disponer de las Fuerzas Armadas para tareas de seguridad nacional por un lapso de cinco años; además de que se establecerán controles institucionales que el Senado evaluará anualmente; así como un programa de fortalecimiento para las capacidades policiales de los estados y municipios.

También se regula el uso de armamento para dicho organismo policial. Asimismo se suspendió la reforma al Artículo 13 constitucional, para evitar que los integrantes de la Guardia Nacional sean sujetos a jurisdicción militar como se había propuesto originalmente.

Habrará 80 mil elementos: Durazo Nacional 2A

LO APROBADO

- El mando de la Guardia Nacional será civil
- El Presidente de la República podrá disponer de las Fuerzas Armadas para tareas de seguridad nacional por un lapso de cinco años
- Establecerán controles institucionales que el Senado evaluará anualmente
- Crearán un programa de fortalecimiento para las capacidades policiales en estados y municipios
- Regulación del uso de armamento para elementos de la Guardia

COLEGIO VALLADOLID
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA
PRESCOLAR - PRIMARIA
SECUNDARIA - PREPARATORIA

Nuestro Sistema Educativo Valladolid ha ganado dos veces la Oligarquía del Conocimiento Infantil. Ambos galardones por el Presidente de la República.

UNIDAD ARCOS ☎ 761 32 98
UNIDAD NORTE ☎ 789 31 85
UNIDAD URBANA ☎ 717 77 64
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA MARRANCO ☎ 714 13 06
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA NORTE ☎ 789 13 05

MESES DE MARZO 2019 - 2019 \$1,030.00
¡INSCRIPCIONES ABIERTAS!
¡ORGULLOSAMENTE VALLADOLID!